



PDAM Siapkan Cadangan Air

JOGJA - PDAM Tirta Marta Kota Jogja siap membantu masyarakat bukan pelanggan yang mengalami kekurangan air selama musim kemarau ini. Namun, pelayanan ini hanya diberikan kepada kebutuhan untuk seluruh masyarakat secara komunal, dan bukan perseorangan.

"Ya, kami bisa dihubungi jika ada warga yang membutuhkan," kata Direktur Utama PDAM Tirta Marta Imam Priyono, kemarin (27/6). Selama permintaan itu berada di wilayah Kota Jogja, permintaan droping itu akan dilayani.

Di bagian lain, guna mengantisipasi kekurangan pasokan air selama musim kemarau ini, PDAM Tirta Marta Kota Jogja akan memanfaatkan cadangan dari kelebihan pasokan air yang ada selama ini.

Setidaknya sebanyak 10 persen dari cadangan air yang selama ini tersedia bisa digunakan. Pasokan air ini berasal dari air sumur milik PDAM, meskipun belum ditreatment. Dengan adangan ini, diharapkan pasokan air kepada para pelanggan di seluruh Kota Jogja bisa terjaga. "Dan ini sudah kami lakukan sejak 2006 lalu," terang Imam ■

► Baca PDAM... Hal 19

Siap Droping Permintaan Warga Kota

■ PDAM

Sambungan dari hal 9

Terdapat 34 sumur milik PDAM Tirta Marta yang selama ini digunakan untuk mencukupi ketersediaan air. Selama musim kemarau ini, debit sebagian besar sumur-sumur tersebut turun. Namun, PDAM Tirta Marta memang memiliki sejumlah sumur khusus yang tidak digunakan

sehari-hari, dan hanya digunakan saat musim kemarau.

Sumur-sumur ini, lanjut Imam, antara lain berada di Bedog. Namun, air dari sumur ini secara teknis belum bisa digunakan secara langsung, apalagi disalurkan ke pelanggan. "Perlu ditreatment dulu. Jadi masih dalam bentuk air yang masih kotor," lanjutnya.

Selain sumur-sumur ini, PDAM Tirta Marta juga menyiapkan tangki-tangki air dalam ukuran

besar. Tangki-tangki ini penyimpanan air di Bedog, Karangayam, dan Gemawang.

Dia mengakui, sejauh ini PDAM Tirta Marta memang selalu menghadapi kendala teknis di lapangan. Itu misalnya listrik padam di sumur-sumur, maupun adanya kebocoran pipa.

"Khusus untuk kebocoran pipa, kami selalu berusaha memperbaiki secara kontinyu," janjinya. (din)

kan K
 Valik
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005